

## Nouvelles locales du mardi 06 septembre 2011

@rib News, 07/09/2011 Justice- Le président du parti Frodebu Léonce Ngendakumana a de nouveau comparu devant la justice au parquet de Bujumbura sur fond d'enquête judiciaire, selon son avocat. Le président en exercice de l'ADC-Ikibiri a été interrogé sur la lettre que la coalition a adressée au président de la République lui demandant de négocier avec l'opposition. Il souligne que sans doute le dossier sera bientôt clarifié. [Isanganiro/Bonesha/Rpa]

- Le président du Frodebu Léonce Ngendakumana s'est vu signifier qu'il sera convoqué à n'importe quel moment la justice aura besoin de lui. Lors de sa sortie du tribunal, Léonce Ngendakumana a été applaudi par une foule de partisans et de sympathisants des membres des partis de l'ADC-Ikibiri qui scandaient des slogans. [Isanganiro]- Le procureur de la République en province de Muyinga promet de rouvrir le dossier sur la mort des deux personnes il y a deux semaines par les membres de la ligue des jeunes du parti au pouvoir. Selon des sources sur place, le procureur aurait été poussé à rouvrir le dossier suite à la pression de toute part. Cependant, il avait rejeté Issa Bankuwunguka chef de zone Butihinda sous prétexte que personne ne l'avait accusé. [Isanganiro]

Sécurité- Deux personnes ont été tuées par balles par la police burundaise et les agents de la documentation nationale dans la commune urbaine de Kinindo, dans la mairie de Bujumbura, selon des sources policières à Bujumbura. Le porte-parole de la police burundaise Pierre Channel Ntarabaganyi confirme que l'opération a bel et bien été menée par la police et les agents de la documentation. Selon lui, il s'agit de deux hommes armés qui ont été tués alors ils ont tenté de tirer sur la police et se rendre, a-t-il souligné. [Isanganiro/Bonesha/Rtnb/Rema]- Selon son porte-parole, la police nationale avait reçu des informations selon lesquelles des hommes armés se cachaient dans une maison de Kinindo depuis lundi soir. Grâce à une intervention réussie de la police, les deux des hommes armés ont été tués tandis que trois autres ont été arrêtés selon le porte-parole de la police. [Rtnb/Rpa/Bonesha/Isanganiro]- Cependant, les organisations politiques de l'opposition font une lecture différente de cet événement qui a coûté la vie à deux personnes. Le vice-président du parti Frodebu, Frédéric Bamvuginyumvira fait savoir que les deux personnes ont été tuées parce qu'ils étaient membres du parti d'Agathon Rwasa. « On ne peut pas accepter que les gens soient tués comme ça pour leur appartenance politique à déclarer le vice-président du parti Frodebu. [Isanganiro]- Les membres des partis d'opposition sont devenus des bêtes à abattre et cela se fait au grand jour, comme l'a souligné, selon le vice-président du Frodebu, qui a déploré mardi le silence complice de certaines autorités du pays. Il a aussi affirmé que la chasse des membres des partis d'opposition se fait dans tout le pays et que visiblement, il y a un plan éliminer les membres des partis d'opposition. [Isanganiro]- Les victimes de cette attaque menée par les agents de la documentation et de la police sont deux membres du parti FNL selon des sources sur place à Kinindo. L'un d'eux, Edouard est son nom, est un ancien garde de corps d'Agathon. Il a été tué en compagnie d'une autre personne qui n'a pas été identifiée selon toujours les mêmes sources. [Rpa/Isanganiro/Bonesha]- Un veilleur de la maison dans laquelle les deux hommes ont été tués a juré ne pas avoir laissé des inconnus entrer dans sa maison. Il souligne qu'avant son départ, il avait rappelé au cuisinier à bien fermer la porte avant de faire quoi que ce soit. Il s'agit donc que des inconnus aient été découverts dans la maison et exécutés sur place. Il souligne que lors de sa sortie, il a rencontré un contingent de véhicules de la documentation et de la police nationale sans connaître leur destination. Il déplore que la maison qui gardait les thés de quatre exécutés extrajudiciaires et que des vies humaines aient été sacrifiées. [Rpa]- Le propriétaire de la maison où ces deux personnes ont été exécutées a fait savoir que les victimes de cette attaque de la police ne sont pas connues dans ce quartier chic de la ville de Bujumbura. Selon lui, ils auraient été arrêtés ailleurs et emmenés par la police pour les exécuter dans sa maison. L'occupant de la maison est un expert qui était en vacances, selon les sources sur place. [Rpa]- Le porte-parole de la police Channel Ntarabaganyi a fait savoir dans une conférence de presse que lors des échanges de tirs avec ces hommes armés, des armes notamment une grenade, des couteaux et même un fusil kalachnikov ont été découverts par la police. [Rtnb/Bonesha/Isanganiro]- Cependant, des reporters qui étaient sur place ont démenti cet argument des armes et des échanges de tirs et affirment qu'aucune balle n'a touché la maison et que les deux personnes ont été tuées par le bout portant et qu'ils n'ont pas eu le temps de riposter, selon les constats sur place. [Isanganiro/Rpa]- Un certain Donat rescapé dans l'affaire d'assassinat des membres du FNL dans la commune de Butihinda est l'adversaire de l'opposition que sa sécurité n'était pas assurée alors que les personnes impliquées dans la mort de ses amis ont été relâchées, souligne-t-il est soumis à des intimidations depuis la mort de deux FNL, il y a trois semaines. [Isanganiro/Rpa/Bonesha]